

Weihnachtsbaum auf dem Dorfplatz



OSSENBERG | Unter dem Motto „Gemeinsam stark für Ossen-berg“ haben Vertreter mehrerer Vereine einen Weihnachtsbaum auf dem Ossenberger Dorfplatz aufgestellt. Auch die Feuerwehr-Einheit aus dem Ortsteil half mit. Die Kinder aus den beiden Kindergärten haben den Baum im Anschluss mit ihren selbstdekorierten Weihnachtsanhängern geschmückt. Als kleines Dankeschön gab es dafür Weckmänner vom Nikolaus, die der Ossenberger Schützenverein sowie Familie Glanz gespendet hatten. Die Firma Stahl- und Metallbau Jung hat eine neue Christbaumspitze gespendet. Neben den Schützen beteiligte sich die Fußballabteilung von Concordia, der SV Concordia, der Karnevals-Ausschuss Gemütlichkeit, der Heimatverein Herrlichkeit, der Verein zum Erhalt der Schlosskapelle und der Verein Gemütlichkeit. Foto: Ossenberger vereine